

Kommentar zu Stadlerartikel vom 18. März 2020

Massnahmen sollten tatsächlich an unterschiedliche Risikogruppen angepasst werden. Aber nach Aussage des französischen Gesundheitsdirektors ist das Virus kein „AHV-Problem“:

„Die Hälfte der Patienten auf Intensivstationen sei jünger als 60 Jahre alt, so Salomon. Unter den Todesopfern seien sieben Prozent jünger als 65.“

Klarheitshalber: Die zu kleine Zahl von Intensivpflegeplätzen ist der Grund für die enorm vielen Toten in Italien. Die unterlassene totale Grenzschiessung zu Italien ist ein bewusstes in Kauf Nehmen solcher Zustände, ja wohl sogar eventualvorsätzliche Tötung der Schwächsten!